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2019年度の放送番組審議会は、新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、番

組審議会委員と事業者との対面での審議は実施せず、事業者側より放送番組審議

会委員に対して書面をもって現況報告及び J：COMチャンネルの取り組み、放送実績

について報告を行い、審議委員より書面にて J：COM チャンネルに対して、意見、要

望があった。 

 

 

■番組制作について委員からの審議 

 

■自主制作チャンネル（11ch）について 

（委 員）地元愛を感じる 

 

（委 員）地域の情報を知ることが出来る 

 

（委 員）内容が多岐に渡っている 

 

（委 員）再放送の時間帯への考慮がほしい（見たい時間に見られない） 

 

（事業者） 地域情報を多く紹介しているなど、概ね高い評価を頂きました。 

 再放送の回数や時間帯については、編成と協議し改善を検討致します。 

 

 

 



■デイリーニュース（11ch）について 

 

（委 員）生放送が良い  

 

（委 員）近隣の情報や身近なニュースが視聴できる 

 

（委 員）視聴者に知りたい情報などのアンケートはとっているか？ 

 

（事業者）今後も身近な地域情報や生活に関する話題など、視聴者の皆さんに喜ん

でいただけるよう、努力してまいります。 

視聴者へのアンケートにつきましては、不定期ではありますが対面でのアンケートを

実施しております。 

 

■その他の番組（東葛調査隊・東関東人図鑑） 

（委 員）地元の情報やイベントを詳しく紹介している  

 

（委 員）見ていて楽しい 

 

（委 員）演者（ナイツ塙さんなど）が良い 

 

（委 員）スポーツ関連の情報を増やしてほしい 

 

（委 員）文字テロップが色によっては見づらい 

 

（事業者）文字テロップについては、改善して参ります。スポーツ情報につきましては、

地域のスポーツ団体（NEC グリーンロケッツ ENEOS サンフラワーズなど）等の活動を

不定期で紹介しておりますが、今後はタイムリーに紹介出来るよう検討します。 

 

 

 

 



■その他の特番（手賀沼エコマラソン・音街かしわ・手賀沼花火大会） 

（委 員）イベントを詳しく紹介している 

 

（委 員）地域の活動を知れて良い 

 

（委 員）イベントの裏側（活動内容、参加者の想い）などを紹介してみてはどうか？ 

 

（事業者）様々な貴重なご意見を頂き、誠にありがとうございました。 

イベントを紹介するだけではなく、地域のメディアとして主催者の思い、取り組みや 

周辺情報などを交え、内容を充実できるよう改善して参ります。 

 

■その他のご意見・ご要望 

  特になし 

 

以上 


